
通学安全部会 第２回会議 

 

■開催日時 令和 2年 9月 11 日（金）１８：００～１９：００ 

■場  所 米本小学校 ICT ルーム 

■議  題 （１）通学支援バス（スクールバス）の現状について 

      （２）通学支援バス（スクールバス）の現在の経路図について 

■出 席 者 部会長（髙原米本小校長），部会員１２人（阿蘇小教頭，米本南小教頭含む） 

■事 務 局 保健体育課４人 

■公開・非公開の別  公開 

■傍 聴 人  １人（定員３人） 

■審議内容 

議 題１ 通学支援バス（スクールバス）の現状について 

議 題２ 通学支援バス（スクールバス）の現在の経路図 

 米本小及び米本南小では通学支援バスを現在実施していないことから保健体育課より 

  ⑴ 通学支援バスの位置づけ 

  ⑵ 通学支援バスの代金 

  ⑶ 利用者について 

  ⑷ 通学支援バスの車種 

  ⑸ 経路図 

 について説明し，現状及び経路について情報共有を行った。 

 

主な質疑・応答・意見 

  Ｑ．米本南小に学童はおくのか。 

  Ａ．保護者地域連携部会で検討中である。検討経過及び結果については随時共有してい

く。 

 

  Ｑ．城橋のほうにスクールバスのルートを設定しないのか。 

  Ａ．ルートについては本部会で検討していただくため，必要であれば設定していく。 

 

  Ｑ．バスの費用について無償化にしないのか。 

  Ａ．無償化については関係部局と協議中である。その結果次第で本部会の検討事項にも

影響が及ぶものであるため，早急に検討経過及び結果については共有していく必要

があると認識している。 

 



  Ｑ．土曜日等学校が休みの場合も学童に通う児童のために，スクールバスを出せないの

か。 

  Ａ．現状スクールバスは学校がある日に運行しているため，学校が休みの日については

出していない。学童は送迎が基本であるため，学童側で対応すべき問題と考えてい

る。 

 

議 題３ その他 

   保健体育課より 

   ⑴ 自転車通学 

 ⑵ 今後のスケジュール について説明   

 

・主な質疑・応答・意見 

  Ｑ．米本団地のバスの周り方は時計回りが良いか，反時計回りが良いか 

  Ａ．病院等のバスは反時計回りが多いため，児童生徒の安全を考えた場合反時計回りが

良いと考えている。ルート設定時に改めて検討する。 

   

Ｑ．令和４年４月時点の希望について保護者アンケートを取り，早めに集めたほうが良

い。そのためにも有償・無償については，早めに決めていただきたい。（アンケート

結果に影響するため） 

  Ａ．次回の準備委員会でアンケート案を提示する。有償・無償についても検討経過又は

結果を報告する。 

   

Ｑ．自転車通学については，学校間における不公平感が生じないように協議していくべ

き。 

  Ａ．了解した。 

 

 ・次回開催日程確認 

令和２年１０月２３日（金）１８：００～ 米本小学校とした。 

 

 

 

 

 

 

 


